

[Voir les versets relatifs](#)

Verbe employé une fois par saint Paul ([Ga 2:14](#)) pour désigner l'observation rigoureuse de tous les rites juifs par les chrétiens ; aussi appelle-t-on « judaisants » les judéo-chrétiens (=Juifs devenus chrétiens) qui déclaraient ces rites obligatoires pour tous, même pour les pagano-chrétiens (=paiens devenus chrétiens). Ce problème, l'un des plus graves de l'Église primitive, constitue le sujet de l'épître aux Galates (voir art., et Paul).

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com

+ **ond 21** ▾

Versets relatifs

Galates 2

¹⁴ Quand j'ai vu qu'ils ne marchaient pas droit, puisqu'ils ne respectaient pas la vérité de l'Évangile, j'ai dit à Pierre devant tous : « Si toi, qui es juif, tu vis à la manière des non-Juifs et non à la manière des Juifs, pourquoi veux-tu forcer les non-Juifs à se comporter comme de Juifs ? »